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 大井川知事は２月８日、県が保有する工業団地の

うち８カ所（約３３０㌶）について、価格を大幅値

下げすると発表しました。近県の工業団地と比べて

割高とされるため、実勢価格を反映して価格を見直

したとのこと。（下記表を参照） 
 

 担当課の県企画部事業推進課に聞き取りしたとこ

ろ、値下げの影響額は「２０～４０億円」との説明

でしたが、その根拠は示されていません。 

 ８カ所の工業団地のうち、バブル崩壊後に取得し

た土地が６カ所（宮の郷、茨城中央１期･２期･笠間、茨城空港

テクノパーク、北浦複合）にのぼります。 

 景気が後退し、開発を控えるべき時期に甘い見通

しで事業を拡大した県政の責任は重大です。 

 県の保有土地は、今回の８団地以外も含めると約

1000㌶もあり、2,252億円の借金を抱えていま

す。日本共産党はこれまでも、借金を財源にした土

地開発に反対し、厳しくただしてきました。 

  

県が工業団地を大幅値下げ 

茨城新聞が１面トップ記事で報道（２０１８年２月９日） 
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 団 地 名 所 在 地 
売れ残り面積 

（１㌶＝10,000㎡） 
値下げ幅 取得年 価格（㎡あたり） 

１ 宮の郷工業団地 常陸大宮市 3．９㌶ ３０％ 1993～97年 8,000円 

２ 那珂西部工業団地 那珂市 ５．０㌶ ３６％ 1989～91年 13,000円 

３ 常陸那珂工業団地 ひたちなか市 １４．８㎡ ３３％ 1989年 17,500～18,500円 

４ 茨城中央工業団地 １期 茨城町 ５８．３㌶ ３３％ 1992年～ 14,700～17,800円 

５ 茨城中央工業団地 ２期  〃 ５４．２㌶ ３６％ 1992年～ 13,400～16,800円 

６ 茨城中央工業団地 笠間 笠間市 ７２．２㌶ ２８％ 1996年～ 15,200～19,100円 

７ 茨城空港テクノパーク 小美玉市 ７３．２㌶ ４９％ 2004年～ 11,900～13,200円 

８ 北浦複合団地 行方市 ８４．９㌶ １５％ 1994年～ 12,500～12,800円 

 ８団地 ７市町 ３３０．５㌶ 15～49％   
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売れないと、永遠と維持管理経

費がかかりますね。どこで見限

るのかって話で、これだけ長期

間塩漬けされていたら民間なら

当然損切りするのが、経営では

ないでしょうか？ 
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 まだ少し先ですが、５月１３日(日)に 

日本共産党演説会を開きます。つくば国際

会議場大ホールにて。国会質問やテレビ討

論でおなじみの小池晃参院議員が、ユーモ

アを交えながらスバッと安倍政治の核心を

ただし、政治の展望をあつく語ります。 

 私も今年暮れの県議選にむけた決意をお

話しします。保育があります。子ども連れ

も大歓迎！ 

ポスターを自宅塀などに貼り出して頂け

る方、ご連絡下さい。☎ 029-221-7441 

 大井川県政の「政策ビジョン」―新しい４つのチャレンジ 

 知事は、「活力があり、県民が日本一幸せな県」の実現を掲げ、2017年12月に 

発表した政策ビジョンで２０項目を示しています。 

 詳しくは、県のホームページもしくはパンフレットで見ることができます。 

県議会 

第１回定例会 

開かれます 
 

2/27～3/23 

 大井川知事が昨年12月に発表した『政策ビジョン』（下記）にもとづい

て編成する新年度県予算（約１兆１千億円）を審議する大事な議会です。 

 県民のくらしを支える予算の実現をめざし、日本共産党県議団は議案調

査と議会質問にのぞみます。 

一般質問 江尻かな 

水 午後2時～ 

〇子育て支援・少子化対策 

○国保・介護・医療の充実 

○開発行政とまちづくり 

○教育環境の改善 

○東海第２原発の廃炉 etc… 


